



星野光弘市長

高城れにさん

川上アキラプロデューサー



黒部市 大野久芳市長



ももクロ春の一大事 2017in 富士見市



東近江市 小椋正清市長



～笑顔のチカラつなげるオモイ～  
地域連携協定調印式

富士見市 ▶▶▶ 東近江市 ▶▶▶ 黒部市

3つの自治体が連携してまちの魅力を発信します

富士見市  × 滋賀県 東近江市  × 富山県 黒部市 

笑顔のチカラつなげるオモイ

地域連携協定を締結

問合せ／地域文化振興課 ☎251

2月13日に調印式

市制施行45周年を記念して平成29年4月に開催したももいろクローバーZのコンサート「ももクロ春の一大事2017 in富士見市」。自治体とアイドルグループが連携して開催したこのコンサートは、平成30年度は滋賀県東近江市で、今年度は富山県黒部市で開催されます。

コンサートの開催でつながった自治体が互いの地域資源を持ち寄り、知名度向上や誘客推進などに取り組むため、2月13日に富士見市役所で「笑顔のチカラ つなげるオモイ」地域連携協定の調印式が行われました。この協定に

より、富士見市・東近江市・黒部市が協力してコンサートに関連した観光振興やグッズ製作、「春一サミット」の開催などに取り組みます。また、今後コンサートを開催する自治体とも協定を締結していきます。

協定調印後、星野市長の進行により、東近江市小椋正清市長、黒部市大野久芳市長、ももいろクローバーZの高城れにさん、㈱スターダストプロモーション執行役員・プロデューサーの川上アキラさんが、地域振興やコンサートへの想いを交わしました。

星野市長 ももいろクローバーZの力でこの3

市がつながることができました。このつながりを原動力に、3市が競い合い、助け合いながら、地域を盛り上げていきたいと思えます。小椋市長、大野市長からも、3市の連携についてのお考えをお聞かせいただければと思えます。

小椋市長 今後、自治体はその地域らしさを表す「ローカルアイデンティティ」を醸成していく必要があります。文化・地域・歴史が異なる私たち3市が交流する中で、地域活性化のムーブメントが生まれれば大変意義深いと考えています。そのきっかけを作ってくれたももいろクローバーZに感謝しています。

大野市長 コンサートの開催地が関東、関西、北陸にトライアングルのようにつながりました。コンサートのサブタイトルで、本協定の名称にも使用した「笑顔のチカラ つなげるオモイ」を合言葉に、今後、観光や産業や移住・定住を含めて地方創生に向けて連携したいと思えます。

星野市長 当市で開催したコンサートは、アイドルと自治体が連携する初の事例でした。川上さん、開催を決めた際には、どのような想いがありましたか。

川上さん ももいろクローバーZは「笑顔の天下をとること」を目標に活動しています。春の一大事を通じて自治体と協力できれば、多くの方に笑顔届けながら、同時に地域を元気にできると考え、連携のアイデアが生まれました。また、私が長年富士見市に住んでいた縁もあり、富士見市と関係を築いていく中で、コンサート開催を快く受けていただきました。富士見市のコンサートの成功から、東近江市、黒部市へと

つないでいけたことをうれしく思っています。今後も自治体との連携は続けていく予定です。

小椋市長 コンサートが無事に終わるまでは気が抜けませんでしたが、それ以上に学ぶことはたくさんありました。また、コンサート開催後の反響は予想以上でした。大野市長、黒部市でのコンサートが成功するよう応援しています。

大野市長 これほどの大規模な屋外コンサートの実施は当市では初めての試みですが、多くの方が協力的で、「ぜひ盛り上げてください」と応援してくれています。今回のコンサートを黒部市が大きく飛躍するきっかけにしたいと思えます。本日ご出席の高城さんには、その素晴らしい笑顔と演出でコンサートを盛り上げていただきたいと思います。

高城さん 私たちの活動が3市の交流につながったことをうれしく思います。春の一大事は多くの方に笑顔届けたいとの想いで臨んでいますが、私たちが皆さんから笑顔ももらっています。私たちも地域の皆さんも笑顔になれて、地域とつながっていることを実感できるコンサートです。また、毎回、地域の文化や温かさに触れるのが楽しみです。次回の黒部市でも、地域のおいしいものや歴史に触れて、黒部市の皆さんと一緒に黒部市を楽しみたいと思えます。

コンサートの開催をとおして生まれた自治体同士の絆。ももいろクローバーZが広げる「笑顔のチカラ つなげるオモイ」という言葉のとおりに、まちとまち、ひととひととの絆から、地域にたくさんの笑顔が生まれています。

